

**Bericht:**

Angeregt durch das Schreiben des Herrn Amman vom Heimatverein zur Olympia-Ausstellung stellt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen mit Schreiben vom 28.08.2010 folgenden Antrag:

„Die Verwaltung sucht in zentraler Lage ein Gebäude, das geeignet ist, die Olympia-Ausstellung und das Heimatmuseum aufzunehmen. Beide Ausstellungen würden mehr Beachtung finden. Daneben sollte ein Raum zur Verfügung gestellt stehen für einen Cafe-/Imbissbetrieb.

Schortens würde eine Aufwertung als Erholungsort erfahren und einen Anziehungspunkt für Touristen schaffen, wenn es gelänge, im Aufenthaltsbereich des Zentralortes ein Museum mit Cafe zu etablieren.“